



Djamel Belmadi affirme et tente de soutenir maladroitement que l'Algérie n'appartient pas à l'Afrique.

La pilule est très difficile à avaler. Un mois après le match retour des barrages du mondial 2022, l'Algérie refuse toujours de reconnaître sa défaite contre le Cameroun. L'instance fédérale algérienne a d'ailleurs déposé un recours auprès de la FIFA, dont le verdict reste attendu.

Son entraîneur sélectionneur Djamel Belmadi, a pétié les plombs, avant de lancer littéralement une fatwa contre Bakary Gassama, l'arbitre de la rencontre Algérie-Cameroun. Il accuse le central gambien « d'arbitrage scandaleux ».

Dans une interview le week-end passé sur FAF Tv, le sélectionneur des Fennecs a lâché une bombe : « **On ne laissera plus jamais deux, trois personnes conspirer contre nous. Aucun arbitre ne viendra mettre à mal tout un pays. Quand j'ai vu cet arbitre assis au salon de l'aéroport le lendemain prendre un café comme si de rien n'était. J'ai pris l'avion, je l'ai vu en Turquie pour lui dire ce que je pensais** ».

Bien plus, Djamel Belmadi a clairement laissé croire que l'Algérie ne faisait pas partie de l'Afrique : « **Nous quand on va en Afrique , on a pas les mêmes faveurs** », a-t-il dit.

Sur les réseaux sociaux, les propos encore plus graves sont attribués au technicien algérien : L'Algérie serait-il un pays hors du continent africain ? Telle est la question qui lui aurait été posée. Alors, sa réponse a été sans merci : **«Non les algériens sont les maghrébins. Pas les africains, le pays se situe en Afrique. Rien de plus. Il faut arrêter l'hypocrisie. Ce terme africain est à bannir de notre langue. Africain renvoi à noire. On se déplace en Afrique & dans les pays aux populations noires ».**
